
 
Abg.Hurnik regte an, den Antrag der FDP-Kreistagsfraktion vom 28.08.2007 zur weiteren Beratung in den 
Planungs- und Verkehrsausschuss zu verweisen.  
 
Ltd. KVD Jaeger machte darauf aufmerksam, dass die im Antrag der FDP-Kreistagsfraktion dargelegte 
Thematik, wie bereits in der Vergangenheit praktiziert, auch im Umweltausschuss sachgerecht zur 
Diskussion gestellt werden sollte. 
 
Der Landrat stellte sodann das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der 
FDP-Kreistagsfraktion vom 28.08.2007 zur weiteren Beratung in den Planungs- und Verkehrsausschuss 
und in den Umweltausschuss zu beraten.  


